

03.06.2004 - 18:00 Uhr

Axima Suisse renforce sa position sur le marché en Suisse Romande

Winterthour/Neuchâtel (ots) -

Axima, société leader dans les équipements techniques du bâtiment en Suisse, annonce qu'elle procèdera, en 2005, à l'acquisition de Calorie SA, une société active dans le même secteur qu'Axima. Cette opération s'inscrit dans la stratégie de croissance d'Axima en Suisse Romande et prendra effet en janvier 2005. Jusqu'à cette date, les deux sociétés poursuivront leurs activités tout en entamant le processus d'intégration.

L'accord a été conclu à l'issue de réflexions d'ordre stratégique menées par les deux parties. Leurs intérêts se complètent en effet favorablement: Axima veut renforcer sa position en Suisse Romande et accroître ainsi sa pénétration dans ce marché. Quant à Calorie, le rapprochement avec Axima permet d'élargir la palette d'offres ainsi que les secteurs de marché.

L'intégration de Calorie dans l'organisation régionale d'Axima est un signe clair que la Suisse Romande est considérée comme un marché de première importance.

Avec un chiffre d'affaires de 280 millions de francs suisses en 2003, Axima est active sur tout le territoire helvétique et est leader dans les domaines du chauffage, de la ventilation, de la climatisation, des installations sanitaires et de la réfrigération ainsi qu'en infrastructures techniques industrielles. Un autre pilier dont l'importance ne cesse de croître est en l'occurrence le Facility Management. Selon les estimations d'Axima, le marché romand présente un grand potentiel dans ce domaine.

L'entreprise familiale romande de grande tradition, Calorie, apporte de grandes compétences et qualifications ainsi qu'une expérience de longue date dans le génie climatique. Elle jouit d'une excellente réputation dans les marchés de Neuchâtel et de Genève. Avec un chiffre d'affaires de 21 millions de francs suisses, Calorie n'a pas à elle seule la taille critique pour tirer le meilleur profit du dynamisme du marché romand. L'intégration au sein d'Axima lui ouvre de meilleures opportunités à long terme.

Ainsi deux entreprises saines, mais de taille différente conjuguent leurs forces afin d'encore mieux servir leur clientèle.

Le processus d'intégration s'effectue en deux phases:

Phase 1, juin à décembre 2004:

coopération sur le marché et mise en place des structures communes. Calorie poursuit son activité sous son propre nom.

Phase 2, janvier 2005:

intégration de Calorie au sein d'Axima. Dans le cadre du règlement de sa succession à moyen terme, Kurt Wehrli, jusque là directeur d'Axima Région Romandie, transmettra la direction à François Kistler, directeur et propriétaire de Calorie. Monsieur Wehrli se concentrera sur la direction des succursales de Lausanne et Fribourg.

Annexe

Informations sur Axima Suisse

Axima Suisse est une société du groupe Fabricom (groupe Suez) et comprend les trois sociétés suivantes: Axima SA, F. Heusser AG et

Caliqua AG. Axima déploie son activité dans toute la Suisse à partir de 25 sites. Avec un chiffre d'affaires de 280 millions de francs suisses en 2003, elle est leader dans les domaines de chauffage, ventilation, climatisation, sanitaire et réfrigération ainsi qu'en infrastructures techniques industrielles. Axima emploie 1039 personnes (situation en 2003).

www.axima.ch

Fabricom est le leader européen de l'installation et de la maintenance électrique, mécaniqueet de génie climatique. Les entreprises du groupe (Axima en Europe, ENDEL et INEO en France, Fabricom GTI en Bélgique et GTI aux Pays-Bas) conçoivent, construisent et assurent la maintenance d'installations pour l'industrie, le secteur tertiaire et les bâtiments ainsi que les grands travaux d'infrastructure. Elles fournissent également les services associés à ces activités. Fabricom emploie 47'000 personnes et a réalisé un chiffre d'affaires de 5,6 milliards d'euros en 2003 essentiellement dans le Benelux et en France mais aussi dans de nombreux autres pays européens. Fabricom appartient à SUEZ-TRACTEBEL.

Informations sur Calorie SA

Calorie, entreprise familiale de grande tradition, a son siège à Neuchâtel avec des succursales à Genève et à La Chaux-de-Fonds. En affichant un chiffre d'affaires de plus de 21 millions de francs suisses, Calorie est sur le marché romand une des plus importantes entreprises dans les domaines du génie climatique. L'entreprise emploie 87 personnes (situation en 2003).

www.calorie.ch

Contact:

Axima Suisse Ronald Schlegel Président de la direction générale Tél. +41/52/262'31'00 Fax +41/52/262'00'00 Mobile: +41/79/778'06'65 E-Mail: ronald.schlegel@axima.ch

Calorie SA François Kistler Directeur Tél. +41/32/727'61'28 Fax +41/32/727'61'10

Mobile: +41/79/446'08'03 E-Mail: francois.kistler@calorie.ch

 $Diese\ Meldung\ kann\ unter\ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004544/100475567}\ abgerufen\ werden.$